
 

 

 

 

 

今年度はホームページで子どもたちの活動の様子等を写真でお知らせしています。私

もいろんな写真が撮りたいので、校内をまわる時はデジカメを持つようになりました。

デジカメを持った私を見つけると、「校長せんせー、撮って～」とアピールする子、さ

っとポーズをとる子、休み時間だと「あ、校長先生や！」とピースサインでデジカメの

前にかけよってくる子もいます。もちろんＨＰですので、スナップ写真などのようなも

のは掲載しないようにしていますが、できるかぎり学校内の子どもたちの様子をお届け

したいと思っています。時間のあるときにご覧いただければと思います。 

さて、まもなく７月。日中３０度を超える日も多くなりそうです。こ

まめな水分補給等、熱中症対策にも気を配っていきたいと思いますが、

保護者のみなさまにも、子どもさんに多めのお茶を持たせていただくこ

となどをよろしくお願いいたします。 
 

今後のお知らせです。 
 
令和２年度 交通安全要望書への回答について 

 
毎年、この時期の地区懇談会で、保護者のみなさまから通学路に関する要望をあげていた

だいています。これらの要望は豊田まちづくり協議会や豊田自治会連合会との連名で、９月

に市長あて要望書として提出し、３月末にその回答を書面で受けます。 

今年度の地区懇談会で昨年度分の回答内容をお伝えすることができずにいるため、別紙に

て回答内容をお伝えしますのでご覧ください。要望箇所によって、地元自治会と協議、松阪

警察署へ副申、今後検討、工事着工予定等といったものとなっていますが、今後も通学路の

現状を伝え、改善を求めていきたいと思います。 
 

プール施設の見学について 
 

前号でプール施設の改修についてお知らせしましたが、本部役員のみなさまとも相談させ

ていただき、この時期に豊田小学校のプール施設を、本部役員や地区役員のみなさま、また

希望される保護者のみなさまに一度見ていただく機会をもちたいと考えています。期日等に

つきましては改めてご連絡いたしますので、どうぞご協力をお願いいたします。 
 

熱中症対策について 
 

  昨年度のこの時期も、同様のことをお伝えしてきましたが、今年度も熱中症対策として、

次のようにしていきたいと思います。 
 
①マスクの着用について･･･給食時や体育等の授業以外でも、登下校時や休み時間などで暑い時

や息苦しい時は、マスクをはずして深呼吸したり、汗を拭いたりしましょう。学校生活で

もマスクをはずす場面が出てくると思いますが、その時は「しゃべらない」ことに気をつ

けるよう子どもたちと話したいと思います。 
 
②水分補給について･･･夏季の水分補給は大切ですので、多めのお茶を持たせてください。ま

た、お茶以外にスポーツドリンク等を持たせていただくのも良いかと思います。糖分の過

剰摂取という心配もありますので、スポーツドリンク等は、お茶以外の補助的な飲み物と

考えていただければと思います。 
 
③熱さ対策について･･･登下校時は、日傘や冷感タイプの首巻きタオルを暑さ対策として使用

するのもいいかと思います。使い慣れない物があるかもしれませんが、使用する場合は安

全な使用方法などを話してあげてください。また、登校時の荷物を少なくするため、家庭

で使用しない教科書、ノート類は、できるだけ学校に置いておくようにしたいと思います。 

豊田小学校だより 令和３年６月２９日 

校長 大瀧 剛 


